

18.10.2001 - 13:01 Uhr

## Réfugiés d'Afghanistan: déjà 500 000 francs d'aide de Caritas

Lucerne (ots) -

En Afghanistan et au Pakistan, l'hiver approche et les réfugiés vont se trouver dans une situation difficile. Caritas Suisse a débloqué 800 000 francs pour leur venir en aide. Plus de 500 000 francs ont déjà été utilisés pour l'achat de matériel et de vêtements. L'organisation Ibn Sina, partenaire de Caritas, est responsable de la distribution de ce matériel.

Plusieurs centaines de réfugiés par jour passent la frontière pakistanaise depuis l'Afghanistan. La frontière avec le Pakistan reste cependant pour l'instant fermée. Dès qu'elle sera ouverte, l'afflux de réfugiés pourrait prendre des proportions beaucoup plus importantes. Dès ces prochaines semaines, l'hiver s'installera dans la région. Une aide d'urgence est absolument nécessaire pour venir en aide aux familles de réfugiés.

Sur les 800 000 francs débloqués par Caritas Suisse, 500 000 francs ont déjà été utilisés pour l'achat de matériel et de vêtements destinés à aider les réfugiés à passer l'hiver. Des édredons, des couvertures, des châles, des carpettes, des cuisinières, des jerrycans, du savons et des sets de cuisine comprenant des plats, des tasses, des cuillères et des casseroles ont été achetés localement et stockés. Ce matériel sera distribué soit dans les camps que le HCR doit encore mettre en place, soit directement aux réfugiés là où ils se trouvent.

Caritas collabore avec la Caritas hollandaise et l'organisation afghane Ibn Sina. Cette dernière est active depuis longtemps soit en Afghanistan même, soit au Pakistan. Elle s'occupe de l'achat, du stockage et de la distribution du matériel.

Caritas vous remercie pour tout don effectué sur le compte postal 60-7000-4 avec la mention "réfugiés d'Afghanistan".

Contact:

Caritas Suisse  
Löwenstr. 3  
6004 Lucerne  
Tél. +41 41 419 2222  
Fax +41 41 419 2424

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100011504> abgerufen werden.